



## Hugo López-Gatell gana encuesta de Morena en CDMX... pero como el aspirante más desaprobado

El exsubsecretario de Salud fue el tercer aspirante mejor posicionado para ser candidato a la Jefatura de Gobierno



### Resultados de Hugo López-Gatell en encuesta de Morena

En la encuesta espejo realizada por la empresa Parametría, como parte del proceso de selección de candidato de Morena, se le preguntó a los participantes si tenían una **buena, regular o mala opinión** sobre cada uno de los candidatos.

A esta pregunta, el **25.6% de los encuestados** afirmó que tener **mala opinión** sobre el exfuncionario, mientras que el resto de los aspirantes: García Harfuch Brugada, Mariana Boy y Miguel Torruco, tuvieron entre 3% y 13% de desaprobación en el mismo apartado.

En la misma encuesta, se preguntó “**¿Qué tanto considera que... cumple con lo que dice?**”, ofreciendo como respuestas: mucho, algo, poco o nada.

En los resultados de la **opción NADA**, destaca Hugo López-Gatell con el **20.7%**, seguido de Clara Brugada con el 10.1% y García Harfuch con el siete por ciento.